



ひがしっ子

高鍋東小学校「学校だより」令和6年9月11日(水)

明倫四徳
仁・義・礼・智

文責：校長 黒木修志

「熱い心で挑み、自分を魅せる東っ子」運動会のスローガンです！

9月10日(火)、運動会の結団式を行いました。結団式というのは、運動会に向けて、運動会の目標(めあて)になる「スローガン」を確認して、赤団・白団・青団のそれぞれが、団長や副団長を中心に、一緒に頑張っていこう！という気持ちを高めていく大事な式です。



はじめに、総務委員会から今年の運動会のスローガンの発表がありました。次に、団長・副団長の自己紹介の後、団の色をくす玉で決めました。そして、それぞれの団長、副団長がこれからの決意表明をしてくれました。どの団も元気があって意気込みの伝わる素晴らしい決意表明でした。これからは、団長・副団長の話をよく聞いて、一人一人が運動会を成功させようという強い気持ちをもつことが大切だと思います。みんなで協力し合って、すばらしい運動会にしましょう。

暑い日がまだまだ続きそうです。水分補給をしっかりと行い、体調管理に十分気を付けて練習に励んでください。また、競技のきまりやルールもしっかり守って、思い出に残る楽しい運動会にしてください。運動会は10月20日(日)です。

東児湯ハンドアップマイスター任命式

9月4日(水)、東児湯ハンドアップマイスターの任命式がありました。高鍋町長や高鍋警察署長が学校に来られ、高鍋東小学校6年生の全員に、任命書を交付してくださいました。下の写真はその時の様子です。宮崎県警察マスコット(みやけいちゃん)も参加しています。



代表の児童が任命書を受け取ったり、「登下校や休みの日にも手上げ横断をし、下級生のお手本となるように頑張ります」と誓いの言葉を述べたりしました。そして、最後に、自分たちの住む高鍋町内で、危ないと感じている場所を発表し合い、特に気を付けないといけないことをみんなで共通理解しました。

これからも、横断歩道では進んで手を上げ、上手に道路を横断してほしいと思います。誰もが悲しむ交通事故に絶対にあわないように、しっかりリードしてくれることを願っています。



宮崎キヤノン環境出前授業



9月3日(火)、4年生が宮崎キヤノンによる環境出前授業を受けました。宮崎キヤノンから4名の方が来られ、小さい鉄やアイロンビーズ、プラスチックなどを取り出す方法を考える実験をしてくださいました。実験の道具には、おたまや磁石、ふるい、水などがあって、子供たちはいろいろな方法を思いついたようです。実験をとおして、ごみを減らすこと、資源を繰り返し大切に使うことの大切さを知り、リサイクルには分別が重要であることなどを学ぶことができました。



学校からのお知らせ

高鍋東小ホームページ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1527/>



第1棟(管理棟)空調設備改修工事について

令和5年度に防衛省による補助事業を活用した空調工事を行っていただきました。管理棟の第1棟には、5年生と少人数4組の教室の他、職員室や保健室、放送室、事務室、校長室、メモリアルルームがあります。写真のとおり、教室の天井に設置されたエアコンのおかげで、とても快適に学習ができる環境になっています。

現在、他の棟では、全館空調のシステムの調子により、教室の移動やクーラーのリースで対応しているところもあります。今後も、高鍋の未来を担う子ども達のために、早期でのすべての教室の空調整備をお願いしてきたいと思います。



【9月・10月の主な行事(予定)】



【9月】

- 13日(金) 学校支援訪問
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) 運動会の役員打ち合わせ
- 19日(木) 教育相談
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) スクールカウンセラー来校
- 27日(金) 運動会練習①

- 8日(火) スクールカウンセラー来校
- 9日(水) 予行練習
- 10日(木) 全校集会(応援練習)
- 14日(月) スポーツの日
- 16日(水) 運動会練習④
- 18日(金) 振替休業日(19日分)
- 19日(土) 運動会前日準備
- 20日(日) 秋季大運動会
- 21日(月) 振替休業日(20日分)
- 22日(火) グリーンタイム
- 22日(火) スクールカウンセラー来校
- 24日(木) クラブ活動
- 25日(金) 6年生の読書祭り
- 31日(木) クラブ活動

【10月】

- 1日(火) 運動会練習②・全校集会
- 3日(木) 委員会活動
- 7日(月) 運動会練習③